



# EXCEPTIONNEL LE 23 HISTORIQUE LE 28 !

**PLUS QUE JAMAIS LA DÉTERMINATION RESTE INTACTE,  
PLUS QUE JAMAIS L'INTERSYNDICALE EST UNIE,**

**PLUS QUE JAMAIS**

**LE RETRAIT**

**DE CETTE RÉFORME S'IMPOSE.**

**GAGNONS LE ENSEMBLE !**

*L'allocution présidentielle et le recours au 49.3 sont des illustrations supplémentaires du mépris de l'exécutif pour tous ceux qui majoritaires dans la population, s'opposent à cette réforme **brutale, injuste et inefficace!***

L'INTERSYNDICALE APPELLE DONC L'ENSEMBLE DES AGENTS DE LA DDFIP64 À SE MOBILISER MASSIVEMENT PAR LA GRÈVE ET DANS LES MANIFESTATIONS LE 28 MARS AFIN DE FAIRE ÉCHEC À CETTE RÉFORME INJUSTE.

**Mardi 28 mars :**

**Appel à la grève et à manifester**

**10h30 PAU Place de Verdun**

**10h30 BAYONNE Place Sainte Ursule**